

Apuñalaron a un joven en el barrio Constitución

Un hombre de 36 años fue víctima de un ataque con arma blanca durante la madrugada del lunes.

El hecho fue reportado cerca de las 3 am, en la esquina de calles Pasteur y Alemania. Hasta el lugar se desplazaron agentes policiales, quienes hallaron tendido en el suelo a un hombre, visiblemente herido. En su primera declaración, la víctima alcanzó a decir que había sido apuñalado.

En función de lo ocurrido, una ambulancia del Servicio de Emergencia Coordinado (SEC) trasladó al paciente al hospital Schestakow, donde le diagnosticaron "herida de arma blanca en la zona del tórax". El hombre quedó internado en el nosocomio.

Si bien hubo averiguaciones respecto a lo ocurrido, la Policía no obtuvo demasiadas precisiones respecto al agresor y a los motivos del suceso.

Por el hecho quedó abierta una causa caratulada "lesiones agravadas por uso de arma blanca".